

Remis und Sieg für das WRG Salzburg in der Schülerliga

WIEN. Seit Dienstag kickt Österreichs bester Fußball-Nachwuchs beim Sparkasse-Schülerliga-Futsalcup in der Sporthalle Brigittenu Wien wieder um den Bundesmeistertitel in der Halle. Zum Auftakt des größten Schulsportbewerbes Österreichs erreichte Salzburgs Vertreter, das Wirtschaftskundliche Bundesrealgymnasium Salzburg, ein 0:0 gegen die NMS Wörgl (T). In der zweiten Begegnung kamen die Salzburger zu einem 3:1-Sieg gegen die SMS Gnas (ST).